
     

                                                        Protokoll 
der 33. Generalversammlung vom 05. November 2024 19.00 Uhr 

Gemeindehaus in Realp 
 

Die Präsidentin Sabina Zopp heißt alle Anwesenden herzlich willkommen. Ein besonderer 
Willkommensgruss richtet sie an Eveline Zopp und Andrea Franziska Meier vom Vorstand 
Frauenbund Uri und an die Frauen des Elternzirkel Ursern. 
  
Als Einstimmung wird eine Powerpointpräsentation vom vergangenen Vereinsjahr 2023 vorgeführt. 
 
 
1. Begrüssung 
 
Präsidentin Sabina eröffnet die 33. Generalversammlung. Es freut sie, dass doch einige Frauen den 
Weg nach Realp eingeschlagen haben. 
      
Die Einladung zur heutigen GV wurde termingerecht  zugestellt. Von einer Änderung der     
Traktandenliste wird  kein Gebrauch gemacht.  
 

Anwesend:      26 Vereinsfrauen inkl.  Vorstandsmitglieder  
  und 2 Frauen vom Frauenbund Uri 
Entschuldigt:  10 Vereinsfrauen 
 
 
Traktanden  1. Begrüssung 
   2. Wahl der Stimmenzählerin 
   3. Protokoll der GV 2023 
   4. Jahresbericht 2023/2024 
   5. Jahresrechnung und Revisorenbericht 2024 
   6. Déchargenerteilung an den Vorstand 
   7. Festsetzung dasJahresbeitrages 
   8. Mutationen 
   9. Wahlen 
   10. Jahresprogramm 2025 
   11. Verschiedenes und Anträge  
              

 
2. Wahl der Stimmenzählerin 
 
 Als Stimmenzählerin wird Maria Zaugg vorgeschlagen und gewählt. 
 
 
3. Protokoll der GV 2023 
 
Das Protokoll der GV 2023 wird gemäß Beschluss der GV 2008 nicht mehr vorgelesen, da dieses 
auf der Homepage der FGU www.frauen-ursern.ch aufgeschaltet ist.  
Nachdem das Wort nicht verlangt wird, genehmigen die Anwesenden das Protokoll mit Applaus. 
 
 
 

http://www.frauen-ursern.ch/


4. Jahresbericht der Präsidentin 2023/ 2024 
 
Die Präsidentin berichtet über das vergangene Jahr, die Arbeiten im Vorstand und über die vielen 
Aktivitäten: wie Elisabethengottesdienst, Weihnachtsmarkt in Bremgarten, Roratemesse, 
Fondueplausch in der Rütihütte, Langlaufkurs, Suppentag, Operette in Arth, Bittgang zur Mariahilf 
Kapelle, Steinmetzkurs und dem Besuch des Tellspiels 2024. 
All diese Aktivitäten können nur dank der Teilnehmer, aber besonders dank der Organisatorinnen 
und allen Helfern vor oder hinter den Kulissen durchgeführt werden. All denjenigen spricht die 
Präsidentin Sabina ihren herzlichen Dank aus.  
Mit großem Applaus wird der ausführlich abgefasste Jahresbericht genehmigt. 
 
 
5. Jahresrechnung und Revisorenbericht 
 
Die Präsidentin gibt das Wort der Kassierin, Iris Baumann. Mit einer Vermögensvermehrung von  
Fr. 658.80 stellt Kassierin Iris Baumann die Jahresrechnung vor. 
Die Einnahmen belaufen sich auf Fr. 3788.90 die Ausgaben auf Fr. 3130.10. Das Vereinsvermögen 
beträgt per 30.09.24 Fr. 15‘383.85. 
Die Präsidentin verdankt Iris ihre grosse Arbeit und übergibt der Revisorin Maria Zaugg das Wort. 
Maria Zaugg liest den Revisorenbericht vor und teilt mit, dass die Rechnung sauber und korrekt 
geführt wurde und empfiehlt der Versammlung die Rechnung anzunehmen. 
Den beiden Revisorinnen Maria Zaugg und Christine Briker dankt die Präsidentin und lässt über die 
Rechnung abstimmen. 
Die Versammlung genehmigt die Jahresrechnung einstimmig.  
 
6. Déchargenerteilung an den Vorstand 
 
Ebenfalls einstimmig wird dem Vorstand Décharge erteilt.  
 
7. Festsetzung des Jahresbeitrages 
 
Der Versammlung wird vorgeschlagen den Jahresbeitrag bei Fr. 20.00 zu belassen. 
Dieser Vorschlag wird einstimmig genehmigt.   
 
8. Mutationen 
 
Wir haben in diesem Jahr 7 Austritte und 2 Eintritte. 
4 Frauen sind weggezogen und 3 Vereinsfrauen sind leider verstorben. 
Die Präsidentin bittet alle für eine Gedenkminute für unsere verstorbenen Vereinsmitglieder 
aufzustehen. Verstorben sind: Christen Olga, Portmann Bruni und Maria Aregger. 
 
Die Präsidentin begrüsst die neuen Mitglieder ganz herzlich in unserem Verein: 
Claire Russi und Tanja Simmen-Rauch. 
Mit einem Applaus heissen wir die neuen Vereinsmitglieder im Verein willkommen. 
Der Verein zählt 176 Mitglieder. 
 
9. Wahlen  
 
    a) im Austritt befinden sich:  

• Präsidentin Zopp Sabina 

• Vizepräsidentin Gisler Vreny 

• Vorstandsfrau Gasser Irene, Nella Russi Zopp, Schmid Deby 

• Revisorin  Christine Briker 
(von Christine Briker liegt die Demission vor) 

 
 
Wahl der Vizepräsidentin: Gisler Vreny wird für 1 Jahr gewählt 
Wahl der Vorstandsfrauen: Gasser Irene, Nella Russi Zopp und Schmid Deby werden einstimmig 
    für zwei weitere Jahre gewählt 
 



Neu-Wahl der Revisorin: Frau Ursina Portmann hat sich für dieses Amt zur Verfügung gestellt 
    und wird einstimmig als Revisorin für zwei Jahre gewählt  
Neu-Wahl in den Vorstand: Frau Sara Nager konnten wir für den Vorstand gewinnen und wird
    heute Abend für 1 Jahr mit grossem Applaus gewählt 
 
Wahl der Präsidentin:  Zopp Sabina hat sich für zwei weitere Jahre zur Verfügung gestellt 
    und Deby Schmid führt die Wahl der Präsidentin durch 
    Zopp Sabina wird einstimmig gewählt. 
 
Zur Info, wir haben 2 Frauen Sara Nager und Vreny Gisler nur für 1 Jahr gewählt, damit der 
Wahlrythmus alle 2 Jahre besser verteilt ist. 
 
Frau Briker Christine, welche heute Abend nicht anwesend ist, wird von der Präsidentin 
verabschiedet, ein Geschenk für die 7 Jahre Revisorin wird ihr nach Hause gebracht. 
 
                
10. Jahresprogramm 2024/2025 
 
Die Vorstandsfrauen stellen das Programm 2024/2025 vor. 
Die Präsidentin bittet die Versammlung, Wünsche oder Ideen für das nächste Programm dem 
Vorstand gerne mitzuteilen. 
 
 
11. Verschiedenes und Anträge 
 
Sabina Zopp informiert noch über den Elisabethengottesdienst, wo wieder die selbstgemachten 
Konfitüren von unseren Vorstandsfrauen für das Elisabethenwerk: von Frauen für Frauen verkauft 
werden. Auch haben wir heute Abend Konfitüren für diesen guten Zweck zum Verkauf vorbereitet. 
 
Von der Versammlung liegen keine Anträge vor.  
 
Die Präsidentin gibt das Wort an Frau Eveline Zopp, welche uns herzliche Grüsse vom Frauenbund 
Uri überbringt. Eveline informiert uns über den Vorstand und das Programm 2025 des 
Frauenbundes Uri. 
 
Frau Baumman Alice findet es sehr schade, dass wir die Operette in Arth nicht mehr im Programm 
haben und wünscht, dass wir doch trotzdem an die Opperette fahren sollen. 
Sabina Zopp wird ein Schreiben machen und bei genügend Anmeldungen den Operettentag im 
März durchführen.  
 
Nachdem das Wort nicht mehr verlangt wird, dankt die Präsidentin Sabina der Versammlung für ihre 
Aufmerksamkeit, dem Vorstand für die tatkräftige Unterstützung. Sie ladet die Anwesenden zum 
Imbiss ein. 
Mit grossem Applaus schliesst die Präsidentin um 20.30 Uhr die Versammlung.   

 
 

        
Andermatt, den 5.11.2024 
 
Die Protokollführerin: 

S. Zopp 

 
 

 
       

 

               
 

 

 


